
 

 
 Dipl.-Ing. Lauterbach erläuterte auf Wunsch des Abg. Weißenfels, dass für das Jahr 2004 

neben den eingeplanten 600.000 € weitere 338.000 € aus einer Ablösung im Rahmen der 
ICE-Baumaßnahme zur Verfügung stehen würden. Somit könne ein Großteil der an 
Kreisstraßen erfassten Schäden, deren Beseitigung insgesamt 1,7 Mio. € verursachen 
werde, instandgesetzt werden. 
 
Anschließend ließ der Vorsitzende über die Vorlage abstimmen. 

 
B.-Nr. 
213/99 

Der Bau- und Vergabeausschuss stimmt dem Programm über die in 2004 an den 
Kreisstraßen durchzuführenden Instandsetzungsmaßnahmen zu. 

 
Abst.- 
Erg.: 

 
einstimmig 

 

 


